



Akademie
des Österreichischen Kneippbundes



Ausbildungsstätte: Kneipp Akademie mit MAZ Kärnten des ÖVHB, St. Veiter Straße 188
Verband: Reichenbergerstraße 40, 9020 Klagenfurt, Tel.: 0664 9305307
ZVR - Zahl 845816651, Schulzahl 201990

Klagenfurt, 28-Mai-24

Pressemitteilung

Jubiläum: 20 Jahre erfolgreiche Kneipp Akademie Österreich in Klagenfurt!

Die Akademie bildet, den seit 20 Jahren neuen Beruf (gesetzlich geregelt): „freiberuflicher Heilmasseur“ und „Medizinischen Masseur“ aus.

Klagenfurt, 10.05.2024 – Die Kneipp Akademie in Klagenfurt feiert in diesem Jahr ihr 20-jähriges Bestehen. Seit ihrer Gründung im Jahr 2004 hat die Akademie tausende von Medizinischen Masseuren und Heilmasseuren aus- und weitergebildet und zu erfolgreichen und kompetenten Behandlern im Bereich der ganzheitlichen Gesundheitspflege gemacht.

Die Kneipp Akademie wurde vom ÖVHB (Österreichischen Verband der Heilmasseure und Kneipp Bademeister) und deren Präsidentin Ulrike Herzig ins Leben gerufen, die seit jeher der Überzeugung ist, dass eine umfassende Ausbildung im Bereich der Massagebehandlungen, wie sämtliche Behandlungsmöglichkeiten der Heilmasseure, von entscheidender Bedeutung für die gesamte medizinische, wie auch präventive Gesundheitsversorgung ist.

Die Kneipp Akademie, in der die 5 Säulen der Kneipp-Philosophie (Wasseranwendungen-Ernährung-Kräuter-Bewegung-Lebensordnung) mitgetragen und gelebt werden, hat sich zu einer renommierten Ausbildungsstätte entwickelt, die höchste Standards in der Ausbildung von Medizinischen Masseuren und Heilmasseuren setzt.

Der ÖVHB (mit Georg Krückl und Ulrike Herzig) war auch maßgeblich an der Entwicklung und Umsetzung des neuen Heilmasseurgesetzes beteiligt. Dank diesem neuen Gesetz haben Heilmasseure nun die Möglichkeit, nach Abschluss ihrer Ausbildung in einer eigenen Praxis zu behandeln, wie auch ein Institut für Massagegewerbe zu führen.

"Das 20-jährige Jubiläum des MMHmG (Medizinischer Masseur- und Heilmasseurgesetz) und der Kneipp Akademie ist ein Meilenstein in unserer Geschichte", sagt Ulrike Herzig. "Wir sind stolz auf die zahlreichen Absolventen, die durch unsere Ausbildung gegangen sind und nun als hochqualifizierte Medizinische Masseure und Heilmasseure einen wertvollen Beitrag zum Gesundheitssystem und zum Wohlbefinden der Menschen betragen."

Die Feierlichkeiten zum Jubiläum der Kneipp Akademie finden am 4.06.2024 statt.

Für weitere Informationen über die Kneipp Akademie und ihre Ausbildungsprogramme besuchen Sie bitte die Website [www.kneippakademie.at] oder kontaktieren Sie [0664 93 05 307].

Mit kneippherzigen Grüßen

Lehrberechtigte Heilmasseurin Ulrike Herzig, Fachspezifische und organisatorische Leiterin der Kneipp Akademie, Bundesvorsitzende des Ö. Verband der Heilmasseure, med. Kneipp Bademeister